
Ensemble, solidaires et tournés vers l’avenir ! 
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DÉPUTÉ DU MORBIHAN

LETTRE D’INFORMATION 

Le 7 juillet 2024, vous m’avez renouvelé votre
confiance à l’occasion des élections
législatives anticipées suite à la dissolution de
l’Assemblée nationale. Ce choix fort
m’engage une nouvelle fois à porter votre
voix avec une détermination intacte pour
défendre les intérêts de notre territoire et
de notre pays.

La période d’incertitude que nous traversons
rappelle l’exigence d’agir avec responsabilité
pour répondre aux attentes des Français.
Dans ce contexte mon mandat se veut
porteur d’un message clair : unité, solidarité
et stabilité. 

Pleinement engagé sur le terrain, je reste à
votre écoute et à vos côtés pour porter vos
préoccupations au cœur des débats
nationaux. Ensemble, nous continuerons à
avancer pour un territoire dynamique et
solidaire, au service de l’intérêt général.

J’aurais plaisir de vous retrouver tout au long
de l’année et de construire avec vous un
avenir ambitieux pour notre circonscription
et notre pays.

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Unité, car nous devons dépasser les clivages
pour construire des solutions efficaces, qu’il
s’agisse de soutenir nos entreprises face aux
crises, d’accompagner les collectivités dans
leurs projets ou de protéger les plus fragiles.

Solidarité, car les valeurs d’entraide et de
justice sociale doivent guider nos politiques pour
répondre ensemble aux défis économiques,
énergétiques et environnementaux.

Stabilité, car c’est en offrant une direction
claire et cohérente que nous pourrons renforcer
la confiance en nos institutions et préparer
sereinement l’avenir de notre pays.



Mes actions PRÉSERVER L’HÔPITAL
DU FAOUËT 

DES AVANCÉES POUR VOUS

Audition de la direction du GHBS et
de l’ARS 

Audition des différents syndicats de
l'hôpital

Soutien affirmé aux mobilisations
syndicales

Réunion de travail avec les élus
locaux 

AGIR POUR NOS
TERRITOIRES

Hôpital du Faouët 

Garantir l’accès aux soins dans les territoires
ruraux 

   Je suis pleinement mobilisé en soutien à l'hôpital du
Faouët, depuis plus de 18 mois, aux côtés du personnel et
des élus locaux. Il faut assurer la stabilité, l'emploi des salariés
et garantir la qualité des soins de cet hôpital de proximité. 
Après plusieurs mois d’action, il est confirmé que l'établissement
ne fermera pas et retrouvera un nombre cohérent de
médecins et de lits de médecine.
Je reste toutefois attentif aux revendications du personnel
notamment de l'EHPAD et suivrai avec attention les négociations
en cours. 

Protéger le droit au logement 

     Il est urgent de concilier développement urbain, protection
des sols, environnement et accès au logement pour tous.
Je soutiens les constructions durables et l’application de la loi de
régulation des meublés de tourisme pour libérer des logements
dans les zones tendues. Je salue également les initiatives locales,
comme la construction de foyers pour jeunes travailleurs à
Guiscriff, Le Faouët, Gourin et Guémené-sur-Scorff.
Ma priorité est d’agir pour garantir à chaque Morbihannais
et Morbihannaise un logement accessible et digne.

Mes actions 

Réunions de travail avec les syndicats
et la chambre d’agriculture  

Visites des fermes et échanges avec
les agriculteurs 

Travail législatif : loi EGALIM et PLOA

VETO sur les accords du MERCOSUR 

Travail sur la surtransposition des
normes européennes

Assurer l’avenir de nos agriculteurs 

   Assurer la souveraineté agricole et alimentaire de notre
pays est primordial. Pour cela nous devons soutenir et protéger
nos agriculteurs. 
Plus que jamais je suis à l'écoute de la filière, je multiplie les
rencontres et les échanges pour comprendre les raisons de la crise
que nous traversons et porter la voix de nos agriculteurs et des
consommateurs.
Toutes les formes d’économies agricoles doivent être soutenues.
L’avenir de l'agriculture française réside dans sa diversité et sa
complémentarité. 



SAUVONS LA FONDERIE DE BRETAGNE

SOUTIEN AUX ENTREPRISES

 Visites régulières des entreprises sur le terrain

Réunion de travail avec les chambres consulaires et les
syndicats

Travail législatif sur le Projet de loi de
simplification de la vie économique

Organisation des “Rencontres de l’Innovation et de
l’Industrie” à Quéven chaque année 

Mes actions

Une industrie moderne et exemplaire

Une diversification gage de viabilité

  Grâce à des investissements ciblés et au savoir-faire
exceptionnel des salariés, la Fonderie de Bretagne affirme
son rôle majeur pour notre souveraineté industrielle. 
Modernisée et compétitive, les derniers investissements répondent
aux enjeux de la transition écologique tout en préservant l’emploi
local, et en font l’une des fonderies les plus compétitives
d’Europe.

    La Fonderie de Bretagne a diversifié sa production avec une
dizaine de nouveaux clients dans des secteurs variés comme
l’agriculture et la défense. Cette stratégie réduit sa dépendance à
l’automobile et renforce sa résilience économique. 
Les négociations avec Private Assets ayant échoué par la faute de
Renault, il est maintenant urgent de trouver un repreneur qui
accélérera la diversification et amènera de nouvelles commandes.
Pour ma part, j’ai demandé à rendre possible la fabrication de
corps d’obus et l’ouverture vers l’industrie de défense sur Caudan.

La trahison du groupe Renault 

Participation aux comités de suivi
depuis leur mise en place en 2022

Question au Gouvernement le 27
novembre - réponse de Marc
Ferracci - Ministre de l’Industrie

Question Orale en l’hémicycle le  3
décembre -  réponse de Laurence
Garnier - Ministre de la
consommation

Rencontres régulières avec le
Ministre de l’Industrie 

Actions transpartisanes et soutien
à l’action des élus locaux

Mes actions

Mise en relation avec la Direction
Générale de l’Armement

   Depuis plusieurs mois je travaille sur le Projet de loi de
simplification de la vie économique qui entend alléger la charge
administrative qui pèse sur elles, en particulier sur les plus petites,
les TPE-PME. 
Je suis très attaché à soutenir nos entreprises qui génèrent les
emplois sur notre territoire. A mon sens, la valeur “travail” est
fondamentale. Elle devrait permettre à chacun de contribuer à la
vie économique, sociale et de vivre dignement sur le plan privé et
familial. 

 Je déplore que Renault de façon
irresponsable a refusé de garantir une
part de marché à la Fonderie de
Bretagne, préférant délocaliser sa
production malgré des années de
présence et d’investissements.
Cette décision, prise après des mois de
négociations, met en péril plus de 1 000
emplois directs et indirects et l’avenir d’un
site industriel stratégique, alors que l’État
et les collectivités soutiennent le projet. 
Ce choix symbolise une trahison envers
l’industrie française et ses travailleurs.



   Élu de terrain, j’ai à cœur de renforcer les
synergies entre les acteurs de notre défense et
notre territoire breton, qui bénéficient pleinement
des investissements pour l’outil militaire qui irriguent
l’économie locale. Elus, jeunes, anciens combattants,
entrepreneurs, chercheurs, réseaux économiques,
militaires, etc. : nous avons tous une pierre à
apporter à l’édifice ! 

Mon engagement depuis 2017 a été reconnu par
mes pairs, ceux-ci m’ayant élu président de la
commission de la défense nationale et des forces
armées. Mon rôle est donc désormais d’animer les
débats parlementaires entre les différentes sensibilités
politiques afin de fixer le cap et donner les moyens qui
assureront la défense de notre pays. 

J’estime essentiel de garantir à la France un outil de
défense robuste et cohérent face aux menaces
(terrorisme, guerre en Ukraine, remise en cause du
droit international, etc.). Plus que jamais, nous
devons protéger la Nation face à des États ou des
acteurs non-étatiques parfois hostiles à notre
Histoire, nos valeurs et nos modes de vie.
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1570 Amendements déposés /cosignés

430 Interventions à l’Assemblée

Visites de terrain292

Courriers au Gouvernement144

Dossiers citoyens traités520
Questions au Gouvernement125

MON ACTIVITÉ PARLEMENTAIRE
Depuis juin 2017

À L’ASSEMBLÉE
Président de la commission défense 
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2 quai du Pont-Neuf 56700 Hennebont

09 62 51 28 32

jean-michel.jacques@assemblee-nationale.fr

Permanence parlementaire sur RDV

jm.jacques.bzhjm.jacques.bzh

jeanmichel_jacques.56jeanmichel_jacques.56

www.jeanmicheljacques.frwww.jeanmicheljacques.fr
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